

SISTEM PENGUPAHAN *OUTSOURCING* DALAM PERSPEKTIF ISLAM

(Studi Kasus PT. PERTAMINA BALIKPAPAN)

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir
guna memperoleh gelar Sarjana jenjang strata 1

Jurusan ilmu ekonomi
pada Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia

Oleh

Nama : Nuri Ananda Prayogi

Nomor Mahasiswa : 13313290

Jurusan : Ilmu Ekonomi

**UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
FAKULTAS EKONOMI YOGYAKARTA**

2017

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Saya yang bertandatangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi ini telah ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang merupakan penjiplakan karya orang lain seperti dimaksud dalam buku pedoman penyusunan skripsi Jurusan Ilmu Ekonomi FE UII. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka Saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku”.



Yogyakarta, Januari 2017

Penulis,



Nuri Ananda Prayogi

PENGESAHAN SKRIPSI

Sistem Pengupahan *Outsourcing* Dalam Perspektif Islam

(Studi Kasus PT. PERTAMINA BALIKPAPAN)

Nama : Nuri Ananda Prayogi
Nomor Mahasiswa : 13313290
Jurusan : Ilmu Ekonomi

Yogyakarta, Januari 2017

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing,



Rokhedi Priyo Santoso, S.E., MIDEc.

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**SISTEM PENGUPAHAN OUTSOURCING DALAM PERSPEKTIF ISLAM (STUDI KASUS
PT. PERTAMINA BALIKPAPAN)**

Disusun Oleh : **NURI ANANDA PRAYOGI**

Nomor Mahasiswa : **13313290**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Rabu, tanggal: 15 Februari 2017

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Rokhedi Priyo Santoso, SE., MIDEc

Penguji : Abdul Hakim, SE, M.Ec., Ph.D.

Moh.Bekti Hendrie Anto, SE., M.Sc.

Mengetahui
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Dr. D. Agus Harjito, M.Si.

HALAMAN PERSEMBAHAN

Syukur Alhamdulillah atas rahmat dan hidayah serta kemudahan yang diberikan oleh Allah SWT sehingga skripsi ini dapat diselesaikan oleh penulis.

Skripsi ini dipersembahkan penulis untuk :

- Kedua Orangtua yang sangat saya sayangi, cintai dan hormati, Ayah dan Ibu yang selalu memberikan doa disetiap sujudnya, memberikan semangat serta nasihat dan tak lupa mengingatkan untuk selalu bersyukur dalam setiap langkah kehidupan. Terima kasih Tuhan telah memberikan Orangtua yang selalu mendukung dan penuh kasih sayang.
- Seluruh kerabat keluarga, kakak, tante, dan nenek yang selalu memberikan semangat, bantuan dan dukungan serta selalu mengingatkan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini terima kasih banyak.
- Kepada Dosen pembimbing skripsi bapak Rokhedi Priyo Santoso, S.E., M. DEc. Terimakasih banyak karena dengan sabar sudah membantu penulis dalam menyelesaikan tugas akhir dan penulis tidak akan lupa atas bantuan dan kesabaran bapak.
- Sahabat-sahabat yang selalu membantu dan menemani dalam menyelesaikan skripsi ini ‘Amirah, Kak Dadar. Sukses buat kalian

KATA PENGANTAR



Assalamu 'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Puji syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan segala rahmat hidayah dan karunia-Nya. Shalawat beserta salam tak lupa penulis kirimkan kepada baginda Rasulullah Muhammad SAW.

Penulisan skripsi ini diselesaikan guna melengkapi tugas akhir Program S1 Jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia. Adapun judul skripsi ini adalah “**Sistem Pengupahan *Outsourcing* dalam Perspektif Islam (Studi Kasus PT. PERTAMINA BALIKPAPAN)**”. Penulis menyadari skripsi ini jauh dari kesempurnaan dan masih banyak terdapat kesalahan, kekurangan maupun kekhilafan sehingga penulis mengharapkan koreksi yang membenarkan, kritik yang membangun dan saran yang baik demi kesempurnaan skripsi ini.

Pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat :

1. Bapak Rokhedi Priyo Santoso, SE., MIDEc selaku dosen pembimbing yang dengan kesabarannya telah banyak mengarahkan dan memberikan masukan-masukan serta nasehat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Bapak Dr. D. Agus Harjito, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia
3. Bapak Drs. Akhsyim Afandi, MA.Ec., Ph.D. selaku Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi Studi Pembangunan Universitas Islam Indonesia
4. Bapak Drs. Awan Setya Dewanta M.Ec.Dev.selaku Dosen Pembimbing Akademik
5. Bapak/Ibu Dosen Jurusan Ilmu Ekonomi yang telah memberikan dan mengajarkan ilmunya selama penulis menuntut ilmu pada almamater ini. Dosen beserta seluruh staf Akademik Jurusan Ilmu Ekonomi Khususnya dan Dosen serta

Staf Tata Usaha dan Staf Akademik di Lingkungan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia

6. Kedua orangtuaku yang teramat sangat aku sayangi, cintai dan hormati yang selalu memberikan doa, dukungan dan kasih sayang selama penulis menyelesaikan skripsi
7. Ibu Dian Hapsari selaku Pimpinan HUMAS PT. PERTAMINA BALIKPAPAN RU 5 yang telah membantu dalam proses pengumpulan data skripsi penulis
8. Bapak Fahmi Fauzi selaku HR PT. PERTAMINA BALIKPAPAN RU 5 bagian *outsourcing management* yang telah membantu dalam memberikan informasi data skripsi yang diperlukan penulis.

Penulis berharap semoga skripsi ini bisa berguna dan bermanfaat bagi semua pihak terutama bagi almamater Universitas Islam Indonesia Yogyakarta Amin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Yogyakarta, Januari 2017

Penulis